



8. Sitzung Teil 2 des Studierendenparlaments der Universität Duisburg-Essen

Datum: 30.07.2018

Ort : Essen

Beginn: 16:00 Uhr

Ende: 17:00 Uhr

Sitzungsleitung: Gamze Cavlaki (IL)

Redner*innenliste: Gustav Berger (GHG)

Protokollant: Frank Brzonkalik (JUSO HSG)

Anhang: Bericht SoPo,

Anhang: Versicherung Police, Anträge,

2Fortgeführte Sitzung vom 19.07.2018

3Tagesordnung 30.07.2018

- 4 (1) Durch das Präsidium vorgeschlagene Tagesordnung
- 5 1. Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
- 6 9. Berichte und Anfragen
- 7 a. Präsidium
- 8 b. Ausschüsse
- 9 c. Asta
- 10 d. Autonome Referate
- 11 e. Senat
- 12 f. Verwaltungsrat des Studierendenwerks Duisburg-Essen
- 13 10. Verschiedenes
- 14
- 15
- 16

17**TEIL III**

18**ABHANDELN DER TAGESORDNUNGSPUNKTE**

19

20**TOP 1**

21**Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit**

22

23**Gustav Berger (GHG) stellt die Beschlussfähigkeit des StuPa fest.**

24

25

26**TOP 9**

27**Berichte und Anfragen**

28**Autonome Referate**

29**Trans Inter Schwubile**

30Letztes Semester hatten wir einen Sektempfang mit 100 Leuten veranstaltet. Im März gab es einen
31Drag Workshop. Wir haben zusammen mit dem Referat aus Bochum das ESC Finale geschaut. Das
32war gut besucht. Im Mai hatten wir eine Kaiserfahrt nach Wuppertal. Wir hatten auch einen Stand
33beim Campus Fest gehabt und waren beim CSD in Köln und Duisburg. Zum Semesterabschluss planen
34wir ein Grillen.

35

36**Präsidium**

37Gustav Berger (GHG): Wer Bescheinigungen braucht, kann sich bei uns melden. Die nächste VV wird
38vorbereitet.

39

40**Berichte von Ausschüssen**

41**ÖMI**

42Ich habe Tina eingearbeitet. Wir haben die Aufgaben aufgeteilt. Der Yoga Tag wurde gut besucht. Wir
43haben mit Nextbike über neue Stationen gesprochen. Die Station auf der Schützenbahn muss auf
44städtisches Gebiet verlegt werden. Wir sind da in Gesprächen. In Duisburg wollen wir eine Facebook
45Umfrage starten zu Nextbike.

46

47**Kultur**

48Mike Bruckhoff (LiLi): Es gab einen Vortrag zur Roten Flora in Hamburg. Wir planen für das nächste
49Semester weitere Spiele Abende, Semestereinstiegsparty.

50**Finanzen**

51Pascal Winter (Juso HSG): Ich werde noch ein Bericht nachlegen. Ich mache nächste Woche Urlaub
52und bin daher ein paar Tage nicht im Büro.

53**SOPO**

54Michel Breuer (Juso HSG): Das Awareness Team ist beim Campus Fest gut angekommen. Wir werden
55die Härtefallanträge jetzt Nummerieren.

56Sven Unterberg (UD): Kann man die Anträge einsehen?

57Michel Breuer (Juso HSG): Nur bei Sitzungen des Härtefallausschusses.

58

59HOPO

60Nils Kriegeskorte (GHG): Wir hatten eine erfolgreiche Veranstaltung zum Thema „Nationalismus im
61Fußball“. Wir planen aktuell das Wintersemester mit einer Veranstaltung über die Identitäre
62Bewegung. Wir haben außerdem eine Stellungnahme zum Hochschulgesetz erarbeitet.

63

64ÖFF

65Valeria Kaznov (LiLi) hat ihren Rücktritt eingereicht. Es wird eine Nachwahl geben.

66Der Stand am Campusfest war nicht nur ein Info Stand zum Asta. Die Aktion „Postkarten verschicken“

67wurde gut aufgenommen. Wir hatten einen hohen Zulauf und haben uns viel mit Studis

68auseinandergesetzt. Sie konnten anhand von Pfeilen zuordnen wie das Stupa funktioniert. Das war

69sehr witzig. Viele haben sich nicht getraut. Außerdem sind wir viele Flyer und Kulis losgeworden.

70

71Vorsitz

72Es hat ein Finanzer*innen Seminar in Hagen stattgefunden. Wir haben mit der WAZ über das
73Kulturticket gesprochen. Es wird neue Toiletten im Asta Keller geben, die unkaputtbar sind.

74Severin Görgens (FSK): Es werden nur die Toiletten ausgetauscht? Der Gesamteindruck ist schlecht.

75Carlotta Kühnemann (LiLi): Der Boden bleibt aber der Rest wird erneuert.

76Gustav Berger (GHG): Werden in Essen auch die Toiletten gemacht?

77Carlotta Kühnemann (LiLi): Davon gehe ich aus.

78Senat:

79Während der VV wurden anscheinend Vorlesungen und Seminare abgehalten. Das Rektorat hat uns
80aufgeklärt, dass keine Veranstaltung hätte stattfinden dürfen. Sie waren verwundert. Die VV lief gut

81ab. Es wurde eingebracht, dass das Semesterticket nicht mehr auf dem Studiausweis gibt. Unser

82Kanzler geht am Ende des Jahres in den Ruhestand. Der eigentliche Nachfolger ist aber

83abgesprungen. Wir haben gefordert, dass die Rahmenbedingung für die erste Amtszeit 10 Jahre

84beträgt. Wir wurden überstimmt uns somit ist die Amtszeit über 10 Jahre.

85

86Verwaltungsrat

87Joey Strasdat(GHG): schickt einen Bericht über den Verwaltungsrat per E-Mail.

88

89Top 10

90Verschiedenes

91Nächste Sitzung findet am 16.08.2018 in Duisburg statt.

4SITZUNGSPROTOKOLL

92

93Sitzungsende 17:00 Uhr

94

95

96

97Unterschrift

98Protokollant der Sitzung

99Frank Brzonkalik (Juso HSG)